

# Milk Hall Times 1989

## SEASON

2月は私の一番好きな月である。

でも、2月が好きだと思うようになったのはつい最近、この鎌倉に住み着いてからのことである。

街育ちで、自然と触れ合う機会の少なかった私は自分の生れ月である2月には楽しかった思い出があまりない。

寒い朝、凍るように冷たい水で顔を洗い冷え切った衣服を身に着ける。背中のランドセルすら体に冷たい。白っぽい空、冷たい道、これ程街が無表情で冷淡に見える月は他にない何より辛かったのは、小学校の時全校生徒を集めて行なう大寒訓練。号令を掛ける先生の顔が鬼に見えた。私はいつも身を小さく縮めてひたすら春を待った。

5~6年ほど前私はこの見知らぬ地、鎌倉に住み着くことになった。最初の住家は稻村ヶ崎の海が一望できる部屋で、冬の天気のよい日には江ノ島、富士山、伊豆半島までも見渡せた。そして裏側には極楽寺の山が見える。海や山の表情は実に豊かで、毎日毎時間刻々と変わりゆく時を見させてくれた。

そして2月は、海の色が変わることを私は生れて初めて知った。

まだ地上はこんなに寒く、凍りつくようだというのに2月の晴れ渡った海は暖かくエメラルド色に輝いている。そして晴れ渡るたびに、エメラルド色は濃く広がっていく。そしてそのエメラルド色に紅色が混じりあい、春一番が吹き荒れた次の朝、波打際にわかめが打ち上げられる。そうすると長い間静かだった海岸には一変して活気がみなぎり漁師や子供、大人、老人達が競ってわかめ拾いに集まって来る。

私が稻村ヶ崎に住み着いた年の2月、近くに住む波乗り達と話をしていた。彼らはこの地に生れ育ち30半ばを越え稻村ヶ崎の海については誰よりも詳しいと自負している。

二人は波のない天気の良い日にはよく水中メガネ一つで潜って遊ぶ。酒の勢いもありご機嫌な二人は色々海の中の話をしてくれた。海亀の話、滅多にいないと言われる平目に会って興奮した話。あわびや石鯛がどんな所に住んでいるかとか、.....

でもいっそ二人が本当に嬉しそうに目を輝かせて、語ってくれたのは

『2月は海の中はもう春だよ。海の中は地上より早いんだ。今頃はもう海の中は芽が出て花が咲いて・・・そう、とってもいい香りがするんだ。うん、とっても奇麗なんだ。』という話。私はやっと2月の海のエメラルド色の訳が理解できた。

海には春が来て地上には梅の花が咲き、花につられて鳥が遊ぶ。

今では2月が一番好きな季節になった。

## FELLOW

その後の永ちゃん

皆さんは覚えておいででしょうか？

永ちゃん——すなわち、本誌11号に登場した愛すべき田舎者、田口永吉君を。

あれから一年半の月日が流れました。相も変わらず彼は、私がプレゼントした福引きボストンバッグを二つ折りにして小脇にかかえて歩いておりますが、服装の方は少しばかり地味になりました。なんせ出会ったばかりの頃の永ちゃんときたら、"ナメられてはいけない"とばかりにサークルのコンバゴときに、赤いサテンのドレスシャツ、黒サテンの細目のタイ、サングラスという出立ちで挑み、完全に浮き上がっていたのですから。

彼も少しはアカ抜けて来たのでしょうか、それとも連日のハードな芝居の稽古に汗だくになって、テカテカツルツルのシャツの手入れが大変になってしまったのでしょうか。たぶん真剣に修行に励んでいる彼にとっては、身なりは二の次になってしまったのでしょうか。確かに最近彼は、少し大人になったようです。それに最近じゃ、あまりみんなで彼を田舎者扱いするものだから本人もようやくその事に気付き始めたようです。

彼の行動にも皆のど肝を抜くような精彩を欠いているのはさみしい限りで皆少しはやし立て過ぎたのかと少し反省しております。.....が永吉君には、四つ違いの妹がいます。永ちゃんが妹思いである事は彼の嬉しそうな口振りからよく分かりました。その妹が東京見物に来る事になり、幼い頃は東京の山の手に居たとは言ても殆ど覚えていませんから、彼女にとて初めての上京なのです。永ちゃんはやがて来る妹の為に前々から色々と計画を練り上げていました。そして丸々二日間東京の素敵な所を案内してあげたようです。さて田舎に帰るという当日、兄は妹を手ぶらで帰るわけにはいかないとい、お土産を買ひに妹を連れて行ったのは原宿。そこで彼はさんざん悩んだあげく妹を持たせてやったのは、なんと、東京タワーの置き物でありましたやっぱり永ちゃんは健在です。

次号の"続・その後の永ちゃん"をお楽しみに！



Milk Hall Times 26th

## INFORMATION

年が明けたと思ったら、いきなり平成元年。長い間予測されていたとはいえない少なく慌ただしく流れ動いた1月でした。感慨が深いも、無感動なのも人それぞれの人生を表わすかの様です。

今月の催事

生演奏の予定	2月19日（日曜）pm5:30より ヴァイオリン&ピアノ演奏
	2月25日（土曜）pm5:00より フルート&ピアノ演奏
ヴァレンタインデー	2月14日（火曜） セットご注文の御客様に白いお皿プレゼント

★演奏の入る日も平常通り営業致します。お気軽においで下さい。